
 

週報 443	 

第 651 回	 例会日 2017 年 12 月 19 日	 「年次総会・会員スピーチ」	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

会長挨拶	 第 14 代会長	 野原	 哲夫	 

「年次総会、角田会員スピーチ」	 

今年度上半期最後の例会であり、会長ノミニーを決める年次総会です。	 

その後は、角田会員のスピーチですが、角田会員には、快く引き受け	 

て頂き感謝申し上げるととともに、楽しみにしています。	 

先週の月曜日は、クリスマス家族例会を開催しましたが、御参加頂き	 

ました会員及び会員令夫人等につきましては、ご多用のところ有難うございました。	 

令夫人については、我々会員がロータリー活動をする中で、ご理解とご支援を頂いていま

すので、日頃の感謝を込めて満足を得られるよう設営しました。	 

さいたまアリーナからリムジン 2 台に乗り、都内の夜景を見学し、超高級リッツ・カールト

ン東京でピアノとバイオリンのプロ音楽家による演奏の雰囲気中での食事を体験され、満足

を得られたことと思います。	 

昨日は、中川ガバナーエレクト壮行会がパレスホテル大宮において盛大に開催され、当ク

ラブから 8名参加しました。	 

次年度クラブからの出向者は、副幹事として高野会員及び小川会員並びに他の委員会に井上

（久）会員、大塚会員、竹内会員の 5名です。	 

貴重な経験と素晴らしい出会いがありますので、ご活躍を期待します。	 

7 年前私がガバナー補佐をさせて頂いた会長幹事会（チーム 1843 会）が久し振りで開催され

ました。このメンバーから、次年度 3グループのガバナー補佐、地区の社会奉仕部門委員長、

職業奉仕委員長及び大宮ＲＣ会長が選出されましたので、激励と協力を約束する目的で盛り

上がりました。	 

	 ロータリーの出会いを大切に、理解し合えるかけがえのない仲間の友情は、いつまでも継続

するものであります。	 

イチローの高校時代の野球部監督の中村豪さんの言葉を紹介します。	 

「やらされている百発より、やる気の 1 発」	 

	 選手がやらされている意識で練習しているのでは、いくら熱を入れて指導しても何の進歩も

ない。選手がやる気で練習に取り組めば、たとえ短期間でもやらされてやる練習の百倍にも勝

る。	 

	 このことを実践しているのがイチローである。	 

我々会社のリーダーは、いかに社員にやる気を持って仕事に当たらせるかが重要と思われます。	 

	 

幹事報告	 第 14 代幹事	 竹内	 儀冶	 

１．本日の例会 
年次総会、角田会員スピーチ 

 
２． 中川高志ガバナーエレクト壮行会出席報告 
	 	 	  日	 時：１２月１８日（月）１８：００～ 
	 	 	  場	 所：パレスホテル大宮	 ３階	 チェリールーム 
	 	 	  出席者：直前、今年度、次年度会長幹事、地区役員 
	 	 	  登録料：10,000円 
 
３．第３グループ	 第７回会長・幹事会 
	 	 	  日	 時：１２月２１日（木）１８：００～ 
	 	 	  場	 所：アルピーノ 
 
４．クラブからの連絡 
 
	 (1) 第６５２回新年会例会 
	 	 	  日	 時：１月９日（火）１８時１５分集合	 開会	 １８：３０ 
	 	 	  場	 所：鶏ころ（半澤会員のお店です）℡ 0480-38-6699 
	 	 	 	 	 	 	  埼玉県久喜市中央１－２－３４（ＪＲ久喜駅から徒歩１分） 
	 	 	  会	 費：3,000円（当日集金） 
 
	 (2) 2018年国際ロータリー年次大会の登録料について	  
	 	 	 	 	 ロータリアンの参加者	 	 12/15まで	 	   	   335ドル	  
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	   3/31まで	 	 410ドル	  
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	   4/1以降	 	 	   495ドル	  
	  

(3) 例会終了後は、1時間会員による「情報交換会」を 2階「秋が瀬」で行いますので、 
ご参加をお願い致します。 

	 

	 

	 

	 

	 

  

  

  

  

  

 

      



月日   出席   欠席  

12/19   25   13   12  

  

委員会報告	 	 	 

1.	 地域社会奉仕委員	 	 	 井上	 久雄会員「献眼のお願い」	 

2.	 親睦・R 家族委員会	 荒蒔	 委員長「クリスマス例会報告」「新年例会について」	 

	 

例会プログラム「年次総会」 	  

	 	 	 	 	 

会長エレクト（第１５代会長）	 	 

１．	 ２０１８-１９年度	 幹事	 柳川	 一嘉	 会員	 

２．	 創立１５周年実行委員長	 野原	 哲夫会員	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

会長のノミニー（第１６代会長）	 高野	 則子会員	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

例会プログラム	 	 「角田	 貴則会員スピーチ」	 

	 

	 
	 

	 

	 

	 

スマイル報告	 

	 

	 野原	 哲夫会長	 先週のクリスマス家族例会に参加した会員令夫人の感想はいかがだったでしょ

うか？上半期最後の例会は角田会員のスピーチです。楽しみにしています。下半期も皆様のご支援ご協

力をよろしくお願いします。	 

竹内	 儀治幹事	 皆様、今晩は！本日は角田会員のスピーチです。楽しみにしています。角田さん

宜しくお願い致します。また。本日は今年最後の例会です。皆様良い年をお迎え下さい。	 

高野	 則子副会長	 先週のクリスマス例会は楽しませて頂きありがとうございました。今日も１日

よろしくお願いします。	 

井上	 博明会員	 先週のクリスマス例会では妻へラブレターを書かされました。会長の計らい、あ

りがとうございます。これからもますます仲良くして行けます。本日は年次総会、会長よろしくお願

いします。	 

井上	 久雄会員	 昨夜の中川ガバナーエレクト壮行会ではお世話になりました。来るべき新年が皆

様にとりまして輝かしい年となることをご祈念致します。一年間お世話になりました。	 

三上	 等会員	 角田さん、卓話を楽しみにしております。本日もよろしくお願いします。	 

本多	 正和会員	 本日、年次総会よろしくお願い致します。角田会員、スピーチよろしくお願い致

します。楽しみにしております。本日もよろしく。	 

冨澤	 幸弘会員	 皆様こんばんは。今日は角田さんのスピーチ楽しみにしております。最近インフ

ルエンザが流行しているようです。子供が咳をしているとうつされるのではないかと心配してしまい

ます。皆様もご自愛下さい。	 

荒蒔	 良和会員	 めっきり寒くなり師走らしい日々が続いておりますが、皆様お変わりございませ

んでしょうか。いよいよ本年最後の例会・・・メンバーの皆様、あらためましてよろしくお願い致し

ます。	 

町田	 安弘会員	 角田会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。	 

柳川	 一嘉会員	 本日も宜しくお願い致します。角田会員!!スピーチ楽しみにしています。良い年

を迎えて下さい。	 

角田	 貴則会員	 皆様こんばんは。「角田会員、スピーチ楽しみにしています」と言うスマイルを皆

さんにいただくのでしょう。緊張します。でも楽しみにして来ました。宜しくお願いします。	 

	 

	 

12/19   17,000 円（会員）累計 407  ,000 円  

                                          ＵＳ＄50．00     

（ビジタ）累計   71,000 円  

（2017.7 月～  

	 

 

昭和４５年１月２３日	 練馬区生まれ	 

平成２８年７月５日	 さいたま欅 RC	 入会	 

	 	 

三幸建材工業	 株式会社	 代表取締役	 

	 ・サッシ、オーダーメイドサッシ取り付け	 

	 	 アルミ建材各種、自動ドアー設計製作施工	 

	 	 	 

「現場作業が終わったら、	 

来た時よりも綺麗にして帰るこ

と」	 


